

令和4年11月理事会

開催日時 令和4年11月18日（金） 11時～

開催場所 KSCC新クラブハウス 小会議室

出席者 会長（瀧水） 副会長（斎藤） 会計（静永・米沢）
書記・ダンス（吉田） コーラス（三宮） 麻雀（依田）
ミニバス（神岡） 水泳（坂） クリッパーズ（入谷）
ミラーズ（山田） 太極拳（米村） 山桑の会（竹下）
テニス（伊藤・岡本） ホワイトベアーズ（中村）
みどりのボランティア（内藤） サイエンス（宝地戸）
向陽中学校校長（斎藤）
13サークル 19名

課題 研修会について 他（会長）・部活動について（向陽中校長）

1 研修会について

- ① 毎年、区の方を呼んで研修会（会費1,000円会食）を行っていたのですが、コロナ過で中止になっておりました。
本年度は皆様の意見・意向をお聞きして決めたいと思っております。

出席したサークルに意見を聞いた結果

自由参加	8名
中止	4名
実行	1名

* 一例として私（会長）個人の考えですが

1月の理事会（1/20） 時間を変更してお持ち帰り食事にする
とか

12月の理事会までに役員会で話し合いをして決定します。

- ② 本年度よりテニスJコースの伊藤隆雄さんにテニス部長をやって頂く事になりました。（テニス全般の事に関するまとめ役）

2 向陽中校長（斎藤）より

- ① 地域で子供達を育てていきたいと思っておりますので土曜授業等にご参加ください。

② 今後の部活動について

校長 → 令和6年度頃から教員の土日の部活活動ができなくなる可能性が高くなりました。

働き方改革により土日に部活動を行う場合は一個人としてなら活動しても良いという事になるそうです。

結局、土日、責任者不在になる為、試合をやらない部活動という形になってしまうと思います。

今現在、合同という形をとっている部活が多いです。

会長 → ある学校では業者（部活専門に指導する業者）が入っているという話も聞いてます。

副会長 → 向陽中としては1校1部活でやっていきたいのでしょうか。

校長 → できればやっていきたいです。

副会長 → 親の考えで目的が変わってくると思うんです。
これからは1つの学校で1つの部活は難しいと思います。

校長 → できれば地域の方に入って頂きたいと思っています。

伊藤 → 今現在文科系の部活、体育系の部活はどのくらいあるのでしょうか？

会長 → バドミントン、卓球、バレー、バスケ、陶芸、陶芸は先生がKSCCの窯で生徒の分も焼いてあげたりしています。ダンスはJダンスとしてクラブハウスで部活ではありませんが、地域の小中学生で行っています。向陽祭にも参加させてもらっています。R3年3月に体育館で発表しました。

副会長 → 地域の方とかに頼んだ場合は、報酬（謝礼）の問題も出てくると思います。検討すべき問題ですね。

会長 → 色々な事を踏まえて今後考えていく必要があると思います。かなり時間も経ってしまいましたので今日はこの辺で終わりにします。

3 次回の理事会は 12/16（金）11時から小会議室で行います。